



Liebe Eltern,

wir möchten gern etwas an der Getränkeversorgung der Kinder im Garten ändern. Wir haben festgestellt, dass unsere aktuelle Variante mit den Bechern und dem Teebehälter nicht optimal ist. Zum einen trinken die Kinder teilweise nicht aus sauberen, sondern benutzen Bechern, zum anderen geht dabei recht viel „daneben“. Für die kleineren Kinder ist der Tee zudem schlecht zugänglich. Um die Versorgung der Kinder zu verbessern und hygienischer zu gestalten, möchten wir Sie daher bitten ab dem 01.05.25 täglich eine beschriftete, wieder auffüllbare Flasche für Ihr Kind mitzubringen. Diese Flasche geben Sie dem Kind leer mit und wir füllen diese dann mit ungesüßtem Tee oder Wasser auf. Nachmittags nimmt Ihr Kind die Flasche dann wieder mit nach Hause.

Im Garten erhalten die Flaschen dann einen für die Kinder gut erreichbaren „Parkplatz“.

Wir hoffen, dass durch die Flaschen die Kinder besser und hygienischer mit Wasser/Tee versorgt sind.

Vielen Dank!

Das Team der Kita Marienhof